

ADOFEM realiza reunión ordinaria en la Primada de América

Escrito por Rafael Paez

Viernes 26 de Mayo de 2023 14:40 - Última actualización Viernes 26 de Mayo de 2023 15:48

El Salón del Consejo Directivo, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) fue el espacio elegido por los miembros de la Asociación Dominicana de Facultades y Escuelas de Medicina (ADOFEM), para llevar a cabo una de sus reuniones ordinarias de trabajo, donde trataron distintos temas de interés para esa organización.



Al centro, el rector Editrudi Beltrán Crisóstomo acompaña a los miembros de ADOFEM que asis-

El encuentro fue encabezado por el presidente de esa entidad, el doctor Miguel Robiou, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), quien fue recibido, conjuntamente con los demás integrantes de ADOFEM, por sus anfitriones, los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana, respectivamente, de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la UASD.

El doctor Uffre dio la bienvenida a los visitantes, les manifestó su satisfacción por recibirlos en la Primada de América, y les instó a sentirse como en su propia casa.



Vista panorámica de la sesión de trabajo que llevaron a cabo los representantes de ADOFEM.

Un momento importante del encuentro realizado por los integrantes de ADOFEM lo constituyó la visita de cortesía que les hizo el maestro Editrudi Beltrán Crisóstomo, rector de la UASD, quien intercambió saludos y compartió brevemente con estos.

El programa de la reunión incluyó variados temas, como lo fueron: la intervención del presidente de la Organización Dominicana de Estudiantes de Medicina (ODEM), Manuel Alemán, quien solicitó el aval de ADOFEM para las actividades que realiza esa entidad, y la colaboración para la promoción de dicha organización.

De igual forma, en el encuentro también se llevó a cabo la entrega de letreros, con el mensaje “*Espacio libre de humo*”, a los decanos de facultades de Ciencias de la Salud y directores de escuelas de medicina, por

ADOFEM realiza reunión ordinaria en la Primada de América

Escrito por Rafael Paez

Viernes 26 de Mayo de 2023 14:40 - Última actualización Viernes 26 de Mayo de 2023 15:48

parte de representantes del Ministerio de Salud Pública y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), con lo cual se daba continuidad a un acuerdo firmado por ADOFEM y el Ministerio de Salud.



Los representantes de las distintas instituciones de educación superior del área

También se entregó una placa de reconocimiento al doctor Raúl Díaz, representante del Grupo CTO en el país, institución dedicada a formación en el área de la salud.

La Facultad de Ciencias de la Salud también estuvo representada por el doctor José Peralta, director de la Escuela de Medicina.

Finalizados los trabajos del encuentro, los participantes disfrutaron de un almuerzo preparado para la ocasión, por las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UASD.



Entrega de letreros para promover espacios libres de humo.